



## Ignacio Mier aclara que la 4T es un movimiento pacífico: No vamos a agredir a nadie

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, bajó el tono de sus dichos luego de que durante el Festival por la Soberanía Nacional el domingo pasado, llamó a un “fusilamiento pacífico” a los diputados de oposición que votaron contra la reforma eléctrica.

A las afueras de San Lázaro, Mier Velazco fue abordado por los medios sobre sus declaraciones y en ese sentido, aclaró que la 4T es un “movimiento pacífico”: “No, nosotros no vamos a agredir a nadie. No hay mayor agresión que te repudie el pueblo”.

Celebró la iniciativa de Morena de exhibir, durante el Festival por la Soberanía Nacional, los nombres y fotografías de los diputados del PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano.

“Yo celebro que lo haya hecho el partido para que todas las manifestaciones de todos los que simpatizan, de todos los que de manera natural están molestos con los diputados y las diputadas que votaron en contra del pueblo de México y en favor de empresas extranjeras, lo hagan, pero de manera pacífica”, indicó Ignacio Mier.

¿Qué dijo? Durante el evento morenista, el líder de la bancada de Morena agradeció al partido en el que milita el que pusiera en un “paredón pacífico” el nombre de los diputados de oposición que rechazó la reforma eléctrica y añadió: “Darle las gracias al movimiento, a Morena, porque pusieron ese paredón pacífico para que los mexicanos, con su pluma, con su lápiz, los fusilen por traidores, de manera pacífica”.

<https://politico.mx/ignacio-mier-aclara-que-la-4t-es-un-movimiento-pacifico-no-vamos-a-agredir-a-nadie>